

40 aniversario de la apertura al culto del santuario de Torreciudad

El 5 de julio se celebra el 40 aniversario de la apertura al culto del santuario de Torreciudad.

04/07/2015

El 5 de julio se celebra el 40 aniversario de la apertura al culto del santuario de Torreciudad.

Una jornada de marcado carácter altoaragonés en la que se darán cita algunas de las mejores tradiciones folclóricas y culturales de las poblaciones cercanas al santuario.

El programa ofrece una importante dimensión solidaria puesto que el Banco de Alimentos de Huesca pondrá un puesto de recogida tanto en contenedores como en vales de alimentos.

Los obreros que trabajaron en las obras del santuario recibirán un homenaje junto a la proyección de imágenes inéditas de la construcción.

Un grupo de jóvenes voluntarios está preparando la acogida a los cientos de vehículos que se esperan ese día. Los operarios de mantenimiento de Torreciudad trabajan para dejar a punto el estrado de actuaciones, la decoración con banderolas, los puestos de degustación y los lugares donde se ubicarán cada una de las 17

entidades que colaboran desinteresadamente en el evento.

Se cuenta también con la ayuda de Cruz Roja y Guardia Civil, así como la presencia de varios alcaldes de localidades vecinas.

Santuario de Torreciudad

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/40-aniversario-de-la-apertura-al-culto-del-santuario-de-torreciudad/> (03/02/2026)